

# Prix Gaïa 2024

## Annnonce des lauréat.e.s

## et attribution de la bourse Horizon Gaïa

### Musée international d'horlogerie - MIH

Rue des Musées 29, CH – 2300 La Chaux-de-Fonds

[mih@ne.ch](mailto:mih@ne.ch) – [www.chaux-de-fonds.ch/musees/mih](http://www.chaux-de-fonds.ch/musees/mih)

Le jury 2024 du prix Gaïa a rendu son verdict. Trois lauréat.e.s viennent compléter l'impressionnante liste des récipiendaires de ce prix souvent décrit comme le Nobel du monde de l'horlogerie. Cette distinction récompense depuis 1993 des carrières extraordinaires accomplies dans le domaine de l'horlogerie, de son art et de sa culture. La cérémonie publique s'est tenue le jeudi 19 septembre 2024 au Musée international d'horlogerie de La Chaux-de-Fonds. À cette occasion, le MIH a aussi décerné sa bourse Horizon Gaïa, destinée à promouvoir la relève dans les domaines de prédilection du Prix.



Lors de la cérémonie, de gauche à droite: Régis Huguenin (conservateur MIH et président du jury), Carine Bachmann (directrice de l'Office fédéral de la culture), Thierry Brechbühler (président de la ville de La Chaux-de-Fonds), Jasmine Audemars, Jean-Pierre Hagmann, Caroline Rothauge, Théo Bregnard (conseiller communal de La Chaux-de-Fonds), Béatrice Thiémarclémentz (présidente du Conseil général de La Chaux-de-Fonds)

Pour lire la suite de l'article,  
devenez membre de la SSC

<https://www.ssc.ch/adhesion/>